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令和３年度 学校アンケート（7月実施）の結果
那覇市立大道小学校

校長 大城 美千代

保護者アンケートへの御協力ありがとうございました。多くの励ましの言葉と共

に御意見も多数頂きました。

集計結果は以下の通りとなっています。「ご意見コーナー」の内容は全て掲載し、

「意見・要望」については学校の回答を記載しています。

今後とも、本校の教育活動へのご協力をよろしくお願い致します。

＜集計結果＞※全項目とも回答数153(回答率59％)

１ 学校は、教育方針や教育活動の内容をわかりやすく（学校・学年・学級便り・学校ＨＰ・
メーリングサービス等）で伝えていると思いますか。

２ 学校は、児童に関する悩みや相談を気軽に相談できる雰囲気がありますか。

３ 学校の学力向上の取り組み（授業・家庭学習指導・補習等）は、充実していると
思いますか。

４ 学校施設の安全管理は、適切に行われていると思いますか。

５ 学校は、感染症拡大防止及び健康の保持増進・衛生に関する指導や対策を行っている
と思いますか。



- 2 -

６ 学校の授業参観の回数は適切であると思いますか。

７ 保護者参加の学校行事にはよく参加されていますか。

８ お子さんは、将来の夢・希望を持っていると思いますか。

９ お子さんは、はっきりとした声であいさつができますか。

10 お子さんは、当該学年の学習内容が定着していると思いますか。

11 お子さんは、運動・遊びを通して体力を高めていると思いますか。

12 お子さんは、好き嫌いせず食べる習慣ができていると思いますか。

13 お子さんは、安全な行動（日常の行動・交通安全・不審者対応等）が身についている
と思いますか。
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14 お子さんは、大道っ子の新しい生活様式（①検温②ﾏｽｸ着用③石鹸手洗い④ｿｰｼｬﾙ
ﾃｨ゙ｽﾀﾝｽ⑤換気⑥会話）を意識して行動していると思いますか。

15 お子さんは、家庭学習が習慣化していると思いますか。

16 お子さんは、望ましい生活リズム（早寝・早起き・朝ご飯）が定着していると思い
ますか。

17 お子さんは、ご家庭でお手伝いや身の回りの整理整頓、学校の準備、家庭の約束を
守ることができますか。

18 家庭では、お子さんのゲームやスマホを使う時間やルールを決めていますか。

19 家庭では、良いところをほめるように心がけていますか。

20 家庭では、学校や友だちの話を聞いたりすることを心がけていますか。
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【回答】 多くの項目で◎・○の評価をいただき感謝いたします。しかし、△・×
の評価もいただいた項目については、本校の教育活動を見直し・改善しな
ければならないと考えております。

＜ご意見＞ ※（原文通り）

１ 保護者の願い ～こんな子どもに育って欲しい～

○明るく元気に挨拶が出来る子

○言葉遣いが丁寧で、誰にでも優しく出来る子に育って欲しい。

○1人でいる子に声掛けしたり、気遣いのできる子に育って欲しい。

○あいさつが出来る子に育ってほしい。1人1人個性があり、他者や下級生を思いやれ

る子に育ってほしい。認め合える子に育ってほしい。

○それぞれの個性を自由にのびのびと育てたいので日常ではなるべく口出ししないよ

う、見守る姿勢を心がけています。集団生活の中では、それを重視することはなか

なか難しい点もあるかと思いますが、自分で考え、行動し、未来を切り開いていけ

る力、自己肯定感の高い子供たちに成長していってくれることを願います。

○のびのびと育ってほしい

○学年関係なく助け合い仲良く育ってほしい。

○楽しく学校生活をしてほしいです。

○気付き合える人間に育って欲しいです。

○健康に、素直でいてくれれば良い

○元気であいさつできる子!！

○思いやりのある子ども達に育ってほしいです。

○自分のことだけではなく、周囲のことに気づけたり、他人を思いやることができた

りする人間に育って欲しい。

○自分の事はもちろん、回りの人々に対しても興味、関心をもって生活してほしい。

○元気よく挨拶のできる子ども達になって欲しいと思います。思いやりの心も持って

欲しいです。

○心も身体も元気で、おもいやりのある明るい子ども達になってほしい。

○人と協力して助け合う心を養ってもらいたい

○人の気持ちがわかり、優しく思いやる事を心がける子に育ってほしい。明るく元気

なところが長所だと思うので、いずれは人を引っ張っていける子に育ってほしいと

思います。

○素直で優しい子どもたちに育ってほしい。

○勉強やクラブ活動など、楽しんで取り組んで欲しい。

○優しい声かけが出来る、乱暴な言葉使いをしない子供達に育ってほしいです。

○友達と仲良く遊び明るく育って欲しい。

○遊びや運動を通して友達を増やして欲しい。

○一学年2クラスしかないので、卒業までおもいやりのある子ども達でいてほしいで

す。

○お友達と仲良く、楽しく、遊びや勉強に励んでほしい。

○コロナ禍ですがのびのび楽しくお友達とすごしてほしい。

【回答】 上記の保護者の皆様の「こんな子どもに育ってほしい」という思いは、本
校の目指す児童の姿とも一致します！保護者の願いをふまえつつ、職員一同、
教育活動の充実に向けてこれからも頑張ります。
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２ 良いというご意見

◆あいさつをとても大事にされていて、良い印象を感じる。こどもにも、習慣化する

といいなと感じる。

◆いつも感染症対策ありがとうございます。まだ、感染者がでていないのは先生方の

おかげだと感謝しております。

◆コロナ禍で教育現場も混乱している中、児童一人一人を気にかけていただいて学校

には感謝しかないです。

◆コロナ感染がすごく心配です。プールの授業では飛沫が避けられないので特に心配

です。

◆信号、横断歩道、交通安全のため毎朝、地域の年配の方々が長年頑張って下さり、

とても感謝しています。そこでの【あいさつ】、子ども達にとって１日の学校生活

のスタートです。元気よく挨拶のできる子ども達になって欲しいと思います。

◆先生、お友達、親御さん達のお陰で、日々、楽しく・安心・安全に過ごせて、成長

を感じています。ありがとうございます。感謝しています。

【回答】 学校の取組について、評価いただきありがとうございます。今後とも、多
くの子ども達・保護者が、安心・安全で楽しい大道小学校であると実感でき
るよう取り組んでいきます。

３ 要望・改善してほしいというご意見

⚫このご時世ですので学校に行くのが不安な子や兄弟姉妹に風邪症状がある子は自

宅で学べるようにオンラインで授業を受けれる体制ができたらいいなと思います。

【回答】 オンライン学習に関しましては、９月の臨時休業中に整備や児童への活用
を進める事が出来ました。10月に入りコロナウィルス感染者数は減ってきて
おりますが、今後【第６波】がきても対応出来るよう、GIGAｽｸｰﾙ構想を進め、
子ども達の【学びの保障】を充実させて参りたいと思います。

⚫学校内の雑草や木々(伸びている)、ブロック割れが気になります。定期的に手入

れを行う事は実施されないのでしょうか？

【回答】 大道小学校には、10m以上もある大木がたくさんあります。その成長に伴
って根が地面をせり上げブロック割れなどを引き起こしております。毎年教
育委員会へは、要請を行っておりますが、大きな予算を伴うため、早期対応
が出来ず御迷惑をおかけしております。この件に関しましては、今後も学校
設置者である教育委員会と連携しながら要望してしていきたいと思います。


